
す。個人で企画、設計、実装、テスト、完成まで手掛
けた作品で、有名なゲーム実況者が動画をアップ
ロードしたことで100万ダウンロードの大ヒット
となったそうです。ＳＮＳの力を改めて感じました｡
チンさんのビデオメッセージを短時間で作って
送れるのもそうですが、現代ならではだと感じます｡

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物／12月・１月のお知らせ、ロータ
リーの友」12月号、委員会配属表、会員名簿シール｡
⑵理事会報告／①淺井信太郎さんをお迎えして会
員数は81名となりました。②小酒井比呂志会員
と田中義明会員の退会が承認されました（12月
31日付）。田中会員の後任のＳＡＡは森畑明会員｡
③年次総会は12月11日㈬に延期となりました｡
④細則変更：メークアップ期間を従来の「欠席日
前後14日間」からＲＩの規定に合わせて「年度内」
とします。次週の総会で諮らせて頂きます｡
⑶東山動物園外周の清掃活動／12月14日㈯、10時
現地集合、11時30分終了。是非ご参加下さい。
⑷Ｒ財団寄付について／12月のロータリーレート
は１ドル150円です。申込み期限は12月25日㈬｡
⑸米山特別寄付の目標は１人１万5000円、寄付率
80％以上です。現在65％です。まだの方は至急
お申込み下さい。年内受付は12月25日㈬まで。

筧 正紀会長

2018～2019年に米山奨学生
でしたベトナム出身のチンさん
が12月７日、８日に結婚される
と、当時のカウンセラーの六鹿

さんから連絡を頂きました。急ですが、クラブから
お祝いのビデオメッセージを送ることになり、当時
お世話頂いた数名の方から先程メッセージを頂き
ました。今撮影をしておりますので、皆さんも一緒
にチンさんにお祝いの言葉
をお願いします。「チンさ
ん、ご結婚おめでとうござ
います」。……これを編集し
てビデオメッセージとして
お送りしたいと思います｡
さて、年末恒例の流行語大賞が発表されました｡
今年の大賞は「ふてほど」でした。ＴＢＳのドラマ
「不適切にもほどがある」の略称だそうで、ドラマ
発信の言葉が大賞に選ばれるのは「あまちゃん」の
「じぇじぇじぇ」と「半沢直樹」の「倍返し」が受賞し
た2013年以来11年ぶりということです。
ノミネートされた中で、個人的に気になったのが

「８番出口」です。何かなと思ったらゲームだそうで

□司会 加藤友康会場運営委員
□ ロータリーソング 清水順二ソングリーダー委員
「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」

□出席報告 武田美和出席・ニコボックス委員
会員数81名 (免除者15(13+2)名)
義務者出席55名 免除者出席11名 総数66名
出席率85.71％
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2024年12月４日㈬
（令和６年)晴 No.16

入会式／誕生日等祝福／新会員卓話例会
元米山奨学生 チンさんのご結婚を皆でお祝いしました。

◇第1517回 12月11日㈬ 通常例会（立食）
年次総会 退会式（２名）
【例会後】被選理事会 第６回理事会

12月12日㈭ なごやかハウス名楽 慰問コンサート
12月14日㈯ 東山動物園外周清掃ボランティア

◇第1518回 12月18日㈬ 例会変更
夜間クリスマス例会 受付16:30 例会17:00～17:45
懇親会18:00～20:00 （ビジター受付11:30～12:30）

近況報告米山奨学生 ジェシーさん 青少年交換学生 エンニさん来訪
外部卓話 パリ五輪女子フェンシングサーブル団体銅メダリスト

（オリエンタル酵母工業株式会社社員）高嶋理沙さん

第1516回例会
（カレー）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

12月は疾病予防と治療月間です



での決勝戦でミサワホームさんに勝って優勝しま
した。他にゴルフや飲み歩きも好きです。
日本中がバブル景気にわく1991年に中央大学法
学部を卒業し、野村不動産に入社しました。入社し
て10年間、請負営業と住宅販売をした後、2001年
から今に至るまでずっと仲介部門に携わっています｡
野村不動産は東海地区では、ＰＲＯＵＤというマ
ンション、飲食店ビルのＧＥＭＳ、Ｌａｎｄｐｏｒｔと
いう物流施設などを展開しています。
野村不動産グループはホールディングス体制で
22社あり、私の今いる野村不動産ソリューション
ズもその１つです。不動産仲介事業、保険代理店事
業、銀行代理業、情報サイト運営事業という４つの
部門に分かれ、私は東海地区で不動産仲介事業の中
の法人営業本部と流通事業本部を担当しています。
名古屋の不動産市場の現況ですが、オフィス空
室率は低下傾向にあり、マンションの成約価格も上
昇しています。他のエリアと比べてまだ割安感があ
り、今後も市場の活性化が期待されています｡

̶ 2 ̶

会員組織委員会 浅原英之委員長
◇歓迎の歌 清水順二ソングリーダー
◇「ロータリーの目的」・バッジ授与 筧 正紀会長

(推薦者の言葉 盛田兼由さん）元会員の浅
井泰夫さんの甥っ子さんで、日進實業株式
会社の代表取締役です。現在43歳です｡

日進實業は主に集合住宅の消防
点検、エントランス周りの清掃業
務などをしている会社です。名古
屋に参り３年半程で、年齢も若く
未熟ですが、皆様から学ばせて頂
き、精進していきたいと思います。

□国際奉仕委員会報告 笹谷俊道委員長
台北建成ＲＣへの訪問を来年３
月18日㈫～20日㈭に予定してい
ます。19日㈬には台北建成ＲＣの
創立28周年記念式典に参加しま
す。私も10回以上行っていますが、
大変な歓迎ぶりです。想定人数は
15名ですので是非ご参加下さい。

また、来年６月21日㈯～25日㈬、カナダのカル
ガリーで国際大会が開催されます。私ももちろん行
きます。是非沢山のご参加をお願いします。

□「ロータリーの友」12月号紹介
公共イメージ向上委員会 仁藤貴之委員

「ロータリーの友」12月号の７
頁から「地域社会の疾病予防と治
療に取り組むには」という記事が
あります。医師の数は増えている
ものの、地域によって医療格差が
生まれているそうです。県別の健
康寿命ランキングでは、愛知県の

順位が載っていないので調べますと、健康寿命は男
性は18位で72.85歳、女性は12位で76.09歳です
（2019年）。疾患別の死亡率でも愛知県は皆30～
40位と低く、愛知県の皆さんは健康的なようです｡
45頁には先程もお話がありました国際大会の記
事があり、カルガリーについて紹介されています。

「自己紹介・会社紹介」
木内恒夫さん

私は1968年生まれの56歳、出
身は東京です。単身赴任で名古屋
に来て約８カ月経ちます。
好きなものは野球です。小学校

から始め、高校は軟式野球部、大学
ではサークルで野球をし、社会人でも野球部に入り
ました。ＲＢＡ野球大会という不動産、建設、住宅
業界の企業による軟式大会では、選手時代はエース
でベスト８まで行きました。ノーヒットノーランも
２回しました。2018年には部長として東京ドーム

ニコボックス 武田美和出席・ニコボックス委員
○新会員 淺井信太郎さんの入会を歓迎します。(筧 正紀さん)
○ロータリー月間。今月は疾病予防と治療月間です。(辻 雅人さん)
○淺井さんの新入会を心から歓迎します。 (加藤定伸さん)
○本日より入会させて頂く淺井信太郎と申します。宜しくお
願い致します。 (淺井信太郎さん)

○①淺井信太郎さんの入会を祝して。②木内さんの新会員卓
話を楽しみにしています。 (神野重行さん)

○淺井さん、入会おめでとうございます。 (長谷川徹さん)
○本年度もあと１カ月弱になりました。なにかと年末は慌ただし
くなります。健康的な生活を心がけましょう！！(寺西英宏さん)

○ゴルフ部会よりお知らせします。12月15日㈰、藤岡カントリーク
ラブにて開催予定のゴルフコンペの参加者を募集中です。ご返事が
まだの方は宮下までお知らせ下さい。(ゴルフ部会 宮下一成さん)

○新会員 淺井信太郎さん、宜しくお願いします。(盛田兼由さん)
○ニコニコ杯、大変楽しかったです。 (伊藤清志さん)
○本日、卓話宜しくお願いします。全身全霊で頑張ります。

(木内恒夫さん)
○ご芳志。 (小林泰平さん)
○ロータリー月間。(両角國男さん、大橋誠之さん、米坂みよ古
さん、秋田和美さん、日比野三吉彦さん、浅田 淳さん、加藤
友康さん、山本裕三さん、近藤元帥さん、二ノ宮眞佐惠さん)
その他、本人誕生日の清水順二さん、寺島洋治さん、小川洋子さん、
髙田統夫さん、結婚記念日の大勝浩二さんよりご芳志を頂きました。

2024 -25年度 第３回入会式

（会場運営委員会)

記念日祝福 稲垣 真親睦活動・家族委員

◇バースデーソング 清水順二ソングリーダー
◇記念品の贈呈 筧 正紀会長

□会員誕生日おめでとう
岩崎光記さん（12.４） 小川洋子さん（12.11）
髙田統夫さん（12.22） 寺島洋治さん（12.24）
田中勝美さん（12.25） 清水順二さん（12.27）

□配偶者誕生日おめでとう
服部清純さん（12.１） 依田耕治さん（12.12）

□結婚記念日おめでとう
大勝浩二さん（12.５）

★淺井信太郎さん
あ さ い し ん た ろ う

新会員卓話


